## Eine Reise für den guten Zweck

"Weil's mir am Herzen liegt": Linzer sammelt für Herzkinder

LINZ (spm). Der Linzer Christian Thalhammer macht sich wieder auf zu einer Reise für den guten Zweck. "Den Hintergrund meines diesjährigen Projekts stellt die Einfachheit meiner Lebensphilosophie, kombiniert mit dem Wunsch zu



helfen dar", sagt Thalhammer. Dafür wird er sich gemeinsam mit dem Sportfotografen Gregor Hartl und seinem Radanhänger von 19. bis 22. Juni auf den Weg durch die oberösterreichische Golflandsaft machen, und dabei vier Stopps einlegen. Startschuss ist am 19. Juni im Golfclub Pichling, gefolgt vom Golfclub Traunsee Kirchham am 20. Juni und dem Golfclub Salzkammergut am 21. Juni. Der



Christian Thalhammer ist von 19. bis 22. Juni in Oberösterreich für den guten Zweck auf Golfplätzen unterwegs. Foto: Thalhammer

Abschluss findet dann im Golfclub Stärk am 22. Juni in Ansfelden statt. "Ich freue mich, wenn möglichst viele Menschen mit mir an den schönsten Plätzen Oberösterreichs Golf für den guten Zweck spielen", so Thalhammer. Anmelden dafür können sich sowohl Einzelpersonen. Teams als auch Firmen.

Die Spendenhöhe liegt im eigenen Ermessen, kommt aber in jedem Fall einem guten Zweck zugute. Konkret den Herzkindern sowie dem Tierheim Linz. Darum auch das Motto: "Weil's mir am Herzen liegt."

Anmeldung und nähere Informationen telefonisch unter **0650/3201480**